Accueil / France - Monde / Sécurité / Sécurité routière

Réalmont. Sécurité routière avec les IDSR















Sécurité routière, Réalmont

Publié le 03/02/2020 à 05:09, mis à jour à 05:19

La coordination départementale de la sécurité routière à la préfecture d'Albi loue l'investissement inlassable des IDSR, Intervenants départementaux sécurité routière.

"Grâce aux 39 bénévoles, nous pouvons apporter information et prévention dans les établissements scolaires, animer des sessions de sensibilisation des usagers, assurer la promotion de la sécurité routière", confirme Muriel Barrère, adjointe à la coordinatrice départementale. Lundi après-midi 27 janvier et mardi toute la journée, les élèves de CP, CE1 et CE2 de l'école Saint-Joseph ont bénéficié d'une séquence éducative avec l'aide de deux IDSR, Michelle Gaulard et Thierry Verneret.

Une animation projetée en classe explique la marche à suivre pour traverser la rue. Ensuite par demi-groupe, les enfants en tant que conducteurs poussant une voiture jouet, ou piétons, découvrent les joies de la conduite et les multiples situations que l'on retrouve lors de chacun de nos déplacements. Coup de sifflet strident. Le rôle de l'agent de police est tenu par Michelle qui arrête un conducteur qui n'a pas respecté un passage piéton. Cette piste Buggy Brousse était installée dans la salle Saint-Dominique. Lundi 3 février et mardi 4 février, la même animation se déroule à l'école Jacques-Durand. Application pratique dans la salle polyvalente.













Correspondant